

pta20170922027

Veröffentlichung von Insiderinformationen gemäß Artikel 17 MAR

PEARL GOLD AG: Pearl Gold AG beabsichtigt die Einberufung einer Hauptversammlung

Frankfurt (pta027/22.09.2017/17:50) - Der Vorstand hat heute beschlossen für den 17. November 2017 eine Hauptversammlung der Gesellschaft einzuberufen, um dem Einberufungsverlangen vom 13. Mai 2016 der Minderheitsaktionäre Martagon Investments Ltd., Nemo Asset Management Ltd. und Sequoia Diversified Growth Fund Ltd., die nach den der Gesellschaft vorliegenden Stimmrechtsmitteilungen von Herrn Olivier Couriol kontrolliert werden, nachzukommen.

Neben den Tagesordnungspunkten für die ordentliche Hauptversammlung 2014 wird die Gesellschaft aufgrund des Einberufungsverlangens auch u.a. die folgenden Punkte auf die Tagesordnung nehmen:

- Abberufung der amtierenden Mitglieder des Aufsichtsrats;
 - Neubestellung von Aufsichtsratsmitgliedern;
 - Vertrauensentzug für den Vorstand;
- und
- Bestellung eines Sonderprüfers.

Ort sowie die genaue Tagesordnung gibt der Vorstand im Rahmen der zu veröffentlichenden Einladung zur Hauptversammlung bekannt.

(Ende)

Aussender: PEARL GOLD AG
Neue Mainzer Straße 28
60311 Frankfurt
Deutschland

Ansprechpartner: Reza Pacha
Tel.: +49 69 971097-555
E-Mail: info@pearlgoldag.com
Website: www.pearlgoldag.com
ISIN(s): DE000A0AFGF3 (Aktie)
Börsen: Regulierter Markt in Frankfurt

PEARL GOLD AG

pta20170922028

Public disclosure of inside information according to article 17 MAR

PEARL GOLD AG: Pearl Gold AG intends to call a general meeting

Frankfurt (pta028/22.09.2017/17:55) - Today, the management board has decided to call a general meeting to be held on 17 November 2017 in order to comply with the convocation request dated 13 May 2016 of the minority shareholders Martagon Investments Ltd., Nemo Asset Management Ltd. und Sequoia Diversified Growth Fund Ltd., controlled by Mr. Olivier Couriol as per the voting rights notices submitted to the company.

Besides the agenda points for the 2014 annual general meeting, the company will, inter alia, put the following points on the agenda of the meeting in light of the convocation request:

- Removal of the supervisory board members still holding office;
- New appointment of supervisory board members;
- Withdrawal of confidence of the management board; and
- Appointment of a special auditor.

Place as well as the precise agenda points will be disclosed in the framework of the invitation to the general meeting, which is to be published.

(Ende)

Aussender: PEARL GOLD AG
Neue Mainzer Straße 28
60311 Frankfurt
Deutschland

Ansprechpartner: Reza Pacha
Tel.: +49 69 971097-555
E-Mail: info@pearlgoldag.com
Website: www.pearlgoldag.com
ISIN(s): DE000A0AFGF3 (share)
Börsen: regulated market in Frankfurt

PEARL GOLD AG